

A raíz del secuestro de 60 trabajadores de la empresa Techint en Ayacucho quienes laboran en la construcción del gasoducto

Texto:

Quiero empezar la intervención - a nombre de mi bancada - expresando nuestra consternación y nuestra solidaridad para con los familiares, amigos, compañeros de trabajo de estos ciudadanos peruanos y extranjeros que han sido secuestrados por esa banda de criminales que sería - según las primeras versiones - Sendero Luminoso.

Compartimos la angustia y el dolor de todas estas personas, estamos unidos con ellos en el sentimiento y en la permanente atención que vamos a tener sobre el desenvolvimiento de esta crisis. Y, rogamos a Dios que los resultados sean positivos y que pronto estos ciudadanos puedan reintegrarse al seno de sus familias, sus amigos y de su trabajo; porque están trabajando por el Perú, para el desarrollo de nuestra patria. De eso son los enemigos, los delincuentes subversivos que estoy de acuerdo no pueden ser tratados como partidos políticos.

Bandas de criminales, bandas de criminales organizadas para sabotear al Perú; bandas de criminales organizadas para obtener prebendas, porque hasta plata están pidiendo estos delincuentes.

Y por eso, señor Presidente, a este sentimiento de solidaridad con estas personas secuestradas, sus familiares, sus amigos, sus compañeros de trabajo, expresamos también como lo señalamos en la Moción que hemos compartido con otras fuerzas políticas, nuestro rechazo absoluto a este acto delictivo perpetrado por esa banda de criminales en esta zona del ya castigado departamento de Ayacucho.

Rechazo absoluto que estoy viendo que tiene la humanidad de todos los grupos políticos que creemos en la democracia; que podemos discrepar pero dentro de la democracia; respetando este sistema que tanto nos ha costado.

Por eso coincido con Ántero- Flores, coincido con Jorge del Castillo y con todos compañeros de las demás bancadas, que tenemos que hacer un solo puño cerrado todos los peruanos en rechazar este acto condenable y deplorable.

Por otro lado, señor, también quiero expresar nuestro respaldo - en este caso al margen de las discrepancias - a las autoridades políticas, militares, policiales y a los efectivos que en estos momentos están desarrollando las operaciones para poder rescatar con vida a estos ciudadanos secuestrados.

Nuestro respaldo en este caso, y al margen de la discrepancia, al Presidente de la República, a los Ministros de Defensa y del Interior, a los Comandantes Generales de las Fuerzas Armadas, a la Dirección de la Policía Nacional y, a esos soldados y esos policías que una vez más se van a batir por el Perú para devolver la paz y la tranquilidad y la seguridad a nuestra nación, a todos esos muchachos que están entrando a la Selva a rescatar a los rehenes, exponiendo sus vidas; nuevamente, nuestro saludo y nuestro homenaje, señor Presidente.

Finalmente, quiero señalar en lo personal, porque esto no lo he discutido con la bancada, que deploro profundamente que el día de hoy los peruanos tengamos que ver por la televisión a esos delincuentes terroristas bien peinaditos, tratando de conmovernos dirigiéndonos a todo el país; yo no quiero con esto manifestar que discrepo con la comisión que se está encartando de investigar estos hechos; pero en este hecho concreto, señor Presidente, en lo personal y no sé si cuento con el respaldo de otros congresistas, creo que sí, tengo que expresar que deploro profundamente y que rechazo ver en la televisión a esos delincuentes terroristas que tienen que permanecer en el fondo de sus calabozos para cumplir con las penalidades que la sociedad les ha impuesto.

Señor Presidente, con esto dejo zanjada la posición del Frente Independiente Moralizador y coincidimos en que si en estos momentos los ministros, los jefes policiales y militares están operando, no podemos traerlos todavía al seno del Congreso a informar sobre algo que se está desarrollando y dentro de una situación, evidentemente de reserva, no quiere decir que mañana más tarde, especialmente cuando se solucione esta crisis, nos sentemos a debatir y analizar qué es lo que ha pasado y qué es lo que no ha pasado, hay versiones periodísticas y habrá muchas quizás; pero esto se estudiará tranquilamente en su momento, por eso me aúno a quienes consideran que los ministros son invitados tiene que ser invitados al término de esta crisis, si ellos consideran que pueden venir antes en buena hora los estaremos esperando aquí en sesión plena, abierta, cerrada en la Comisión de Defensa en donde se considere conveniente; pero mientras tanto hay que adoptar una posición de estado y dentro de esta posición permitir que estas personas, en cuyas manos está el rescate de los rehenes puedan operar en las condiciones de tranquilidad que requiere.

Muchas gracias, señor Presidente.